

## 中国(大連)での短期語学研修を終えて

短期大学 2年 山崎はな

私は今回初めて留学をしました。中国では、言語や文化の違いに苦戦しましたが、中国語の授業や異文化体験、町の観光などを通してとても充実した2週間を過ごすことができました。中国は食べ物や交通機関(特にバスやタクシー)の値段が安い印象を受けました。また、電子決済の普及が進んでおり支払いがとても便利でした。



現地では、平日の午前中は中国語の授業を受け午後は異文化体験をすることができました。私が最も印象に残っている異文化体験は、中国結び作りです。先生のお手本の写真を見ながら作成しました。実際にやってみると、結び方がとても複雑で自分で完成させることはできませんでした。しかし、日本ではなかなかできない貴重な体験をすることができて良かったです。



休日には、ショッピングモールや博物館、水族館など様々な場所へ行きました。チケットや商品を購入する際に店員さんが話していることを聴き、理解して、返答・質問したことが通じると、自身の中国語力の成長を感じられてとても嬉しかったです。また、水族館ではアザラシやペンギンなどほとんどの動物たちが近づいてきてくれ、その姿がとても可愛かったのもとても癒されました。



今回の短期語学研修を終え、リアルな中国を自身の目で見てみて、私は以前よりさらに中国語や中国の文化について知りたいという気持ちになりました。そのため、これからも中国語の勉強を続けて、また機会があれば中国に留学したいと思います。また、今回学んだことや、反省点を踏まえて生かしさらに充実した留学にしたいと思います。